
地方独立行政法人泉佐野市行政事務サービスセンター 

令和 6 年度 第 1 回理事会 会議録 

 

□日 時：令和 6 年 6月 10 日（月）10：00 ～ 11：00 

□場 所：法人事務所 

□出席者：岡本 祐一 理事長（議長）、具志堅 政仁 副理事長、 

坂口 佳央 理事、丹治 弘 理事、丹治 正美 理事（以上 5 名中 5 名出席） 

≪監査報告から≫ 西村 拓憲 監事、矢野 公大 監事 

□次 第： 

1. 議案審議 

2．監査報告 

3. 事務連絡 

                                        

◆1.議案審議 

【議案第 1号】令和 5年度（第 2期事業年度）における業務実績評価報告書について 

・窓口業務課長から議案についての説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認さ

れた。 

（意見・質問等） 

 ・丹治 正美 理事 

職員研修について、４月採用職員に対しての研修が６月実施になっているが、前倒して 

の実施、例えば採用前の実施は検討されたのか。 

 ・副理事長 

採用前の研修については、人件費の予算が確保できていなかった。採用してすぐの研修

については、まずは職場の仕事をおぼえていただくことを優先して６月に開催した。 

 ・西村 拓憲 監事 

おくやみコーナーの具体的な運用はどうなっているのか。 

 ・窓口業務課長 

   午前、午後それぞれ２組を予約制となっており、システムで必要な手続きを抽出し、担

当の職員が一緒に各課にご案内している。予約の入っていない時間帯に来られた方につ

いては、職員が一緒について回ることは控えさせていただき、必要な手続きをお伝えし

てご自分で各課に行っていただいている。また、市役所以外での必要な手続きについて

も、社会保険事務所などの窓口情報をご案内している。 

 

【議案第 2号】令和 5年度（第 2期事業年度）事業報告書について 

・総務管理課長から議案について説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認され

た。 

（意見・質問等） 

・西村 拓憲 監事 

  組織図の評価委員会について、これは第３者評価、内部統制の委員会のことか。 



・理事長 

  市の評価の委員会で、今回の法人の決算や実績を評価委員会で報告し、市の評価をいた

だくことになる。また、評価委員会の方で年度目標の協議等を行っている。それを受け

て法人で事業計画、予算をたてていくことになる。 

 

【議案第 3号】令和 5年度（第 2期事業年度）決算報告書及び財務諸表等について 

・副理事長から議案について説明がなされ、採決したところ、挙手全員により承認された。 

（意見・質問等） 

・丹治 弘 理事 

  決算報告書の備考欄について、もう少し丁寧な説明を記載した方がいいのではないか。 

・理事長 

  ご指摘いただいたところについて、丁寧な説明に修正させていただく。 

 ・丹治 弘 理事及び丹治 正美 理事から財務諸表上の技術的な質問などがあり、矢野監

事及び理事長から説明を行った。 

 

≪暫時休憩≫ 

 

◆2．監査報告 

監事 2 名を代表し、矢野監事から、令和 5 年度（第 2 期事業年度）監査報告書に基づき、

監査報告がなされた。 

 

◆3．事務連絡 

・副理事長から、以下の連絡があった。 

① 事業報告書、決算報告書、財務諸表等について、監査報告書を添付し、泉佐野市長に

提出することについて 

② 今後の理事会及び監事監査の予定について 

  ③ 税務課当初課税補助事務労働者派遣業務の業者選定委員会の予定について 


